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COMUNE DI PALERMO
AREA DELLA PARTECITAZIONE E DECENTRAMENTO

SETTORE SERVIZI ALLA COLLETTIVITA
II^ CIRCOSCRIZIONE

DELIBERAZIONE N' 235 del 20lIll20l7

r Seduta: ordinaria tr Seduta: pubblica di prosecuzione

Oggetto: Approvazione verbale seduta del 15 Novembre 2017.

L'anno DUEMILADICIASSETTE, il giorno VENTI del mese NOVEMBRE, alle ore 10,00 ad

inizio lavori si è riunito in Palermo nella sede della II Circoscrizione, il Consiglio Circoscrizionale,

giusto awiso con prot. n. 1683478 del 2711012017, per la trattazione degli argomenti di cui

all'ordine de1 giorno.

Presiede il Sig. Salvatore Savoca.

Assiste alia seduta, in qualità di Segretario del Consiglio, la Sig. ra Anna Maria Geraci.

Al momento della votazione del presente atto, alle ore 10,10 risultano presenti i seguenti Consiglieri:

IL PRESIDENTE GRECO MARIO
PRESENTE ASSENTE

A

I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI

Cardella Francesco P Scarlata F.sco Paolo P

Guaresi Giuseppe P Serio Paolo P

Marchese Eugenio P Tusa Pasquale P

Piazzese Giuseppe P Viscuso Giacomo A

Savoca Salvatore P TOTALE 08 02



IL CONSIGLIO DELLA II^ CIRCOSCRIZIONE

Visto l'allegato verbale della seduta del Consiglio Circoscrizionale del 15/1112017;

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazíone;

Con votazione resa e verificata per alzatadi mano, con l'ausilio dei Consiglieri scrutatori,

Guaresi, Scarlata e Tusa, il cui risultato è il seguente:

Presenti no 08

Assenti no 02 (Il Presidente Greco e Viscuso)

Voti favorevoli no 08

Astenuti no ll

Voti contrari no ll

DELIBERA

Il verbale del 15/1I:Z0I7, approvato all'unanimità, allegato alla presente deliberazione.



Letto, Approvato e Sottoscriffo

Il Segretario Il Presidente

Maria Geraci) atore Sa

t .r/

II Sottoscritto attesta che

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'albo di questo

Centro Civico dal

Palermo

a tutto il decimo giorno successivo.

P.O.

, L'Esperto Contabile

(D ssa Giovanna Lotà)

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

Copia della presente deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune

dal a tutto il decimo giorno successivo.

Palermo
Il Segretario Comunale

DICHIARAZIONE DI ESECUTIVITA'

La presente deliberazione è divenuta esecutiva il a seguito di

pubblicazione all'Albo Pretorio e all'Albo della Circoscrizione come sopra certificato, ai sensi del

combinato disposto degli artt. 34 del Regolamento per il Decentramento e 68 comma 2 dello Statuto.

Palermo

P.O.

L'Esperto Contabile
(D.ssa Giovanna Lotà)



VERBALE DEL 15 NOVEMBRE 2017

L'anno 2017,il giorno 15 del mese di novembre si è riunito presso la propria sede sita in via S. Ciro n. 15, ii Consiglio
della II Circoscrizione' giusta convocazione a norrna di Regotamento, del Presidente Greco prot. 16g347g del
27/10/2017 per trattare gli argomenti di cui agli allegati O.d.G.

Presiede la seduta il Presidente Greco. Alle ore 10100 dispone I'appello e risultano presenti i seguenti consiglieri:

Cardella' Guaresi, Marchese, Savoca, Scarlata, Serio, Tusa e Viscuso. Risulta assente il consigliere piazzese. Verificata
la validità del quorum struffurale, la Seduta viene dichiarata aperta.

E' assistito dal Segretario I'Ist. Amm.vo Sig. Davide Martinez.

Redige il verbale il Coll. Amm.vo Sig.ra A. Maria Ventimiglia.

Nell'ambito delle comunicazioni, il Presidente Greco awerte i consiglieri che sono già disponibili le chiavi della stanza

dove i gruppi consiliari possono svolgere le attività propedeutiche. Poi, i[ Presidente comunica tufte le iniziative che si

terranno nell'ambiîo della "Giornata di celebrazione del Genio di palermo',.

Il consigliere Scaralata accoglie con entusiasmo I'iniziativa per la manifestazione che awà inizio il 12 sennaio 20 l g e

che si concluderà nel mese di giugno. La manifestazione awà sicuramente, afferma il consigliere, un importante

significato storico-sociale perché si ricordera il sa'crificio di molti in occasiohe dei moti del I84g. Altresi. il consigliere

Scarlata comunica che il Comune di Palermo sta predisponendo un cartellone dove verrà illusfrato tuno il prograrnma

che calendarizzerà, tn ogni sua fase I'evento. Su I'argomento della manifestazione segue ampia discussione.

Ultimata la discussione, il consigliere Guaresi interviene per rivolgere un ringraziamento agli operatori dell'Azienda
R.A.P. che hanno restituito decoro all'area urbana di Via Rocco La Russa in quanto hanno di fatto rimosso numerosi

rifiuti ingombranti.

Alle ore 10,25 esce il consigliere Serio.

Il Presidente Greco propone come scrutatori i consiglieri Savoca, Scarlata e Tusa.

Il Vice Presidente Savoca chiede il prelievo della mozione prot. n. 963847 del 23.08.2017, a firma delÌo stesso Vice
Presidente e del consigliere Cardella, avente per oggetto: "Richiesta installazione cestini gettacarte in Via S. Ciro, 15".

Il vice Presidente motiva tale richiesta e rileva che proprio stamattina proprio nei pressi degli Uffici di presid3enza ha

potuto notare che un cittadino finito di mangiare, forse un conetto, gettava la carte per terra. euesto episodio è eloquente

di quanto possa tornare utile I'installazione dei cestini.

I consiglieri intervengono brevemente per anticipare I'espressione del proprio voto favorevole rivolto alla mozione.

Prima che si mette in votazione la mozione, il Fresidente Greco e il consigliere Guaresi chiedono di controfirmare la

mozione. Terminata quest'ultima fase, la mozione è approvata all'unanimità dei presenti alle ore 10,40. Risultano assenti

i consiglieri Piazzese e Serio.

Il consigliere Tusa chiede il prelievo della mozione prot. n. 1379738 del 28.09.201 7, a ftrrna dello stesso consigiiere e

avente per oggetto: "Prowedimento volto allarealizzazione di cenfri comunali di raccolta per contrastare e prevenire le

discariche abusive di rifiuti in Seconda Circoscrizione". Il consigliere legge in ogni sua parte la mozione e ricorda che

in molte regioni del nord ltalia questo tipo di raccolta è già praticata.



Prende la parola il Presidente Greco e tiene a precisare che pur avendo già la R.A.P. istituito diverse isole ecologiche,

ancora oggi si può, purfroppo constatare che molti cittadini non hanno rispettato questo tipo di raccolta

conclude il Fresidente, la mozione avrà da parte sua voto favorevole.

Il Consigliere Marchese anticipa anche lui il voto favorevole ma non comprende del mto la differenza tra il tipo di

raccolta descritta nella mozione e quella che, come affermato dal Presidente Greco, quella già organizzafa dalla R.A.P.

Ii Vice Presidente Savoca afferma, ancora una volta, che ogni atto discusso in Consiglio e successivamente da approvare

deve avere largo consenso, soprattutto quanto riguarda l'interesse rivolto ai cittadini.

Il consigliere Viscuso induizza un plauso al collega Tusa e ricorda che nonostante le difhcoltà più volte riscontrate sulla

realizzazione delie isole ecologiche, fa bene il collega Tusa a insistere su questo problerna.

ll Presidente Greco interviene ed esprime subito I'intento a votare favorevolmente la mozione e auspica che la stessa

incameri grande considerazione da parte di tutti.

Terminati gli interventi, il Presidente Greco pone in votazione la mozione e, alle ore 11,00 la stessa viene approvata.

Risultano assenti i consiglieri Piazzpse e Serio.

Alle ore I 1.01, il Presidente dichiara chiusa la Seduta.'

Il Segretario
vo Sig. Davide Martinez
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Il consigliere Cardella esprime un plauso al collega firmatario della mozione e annuncia il proprio voto favorevole.,
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In ogni caso,

l'Ist. Amm.
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